
En participant, vous acceptez les conditions suivantes :

1. Organisation
DREAM CASTLE organise un jeu-concours hebdomadaire du 3 au 24
décembre 2025, sans obligation d'achat.

2. Participation
Le jeu est ouvert à toute personne majeure. Pour participer, il suffit de
remplir le formulaire disponible sur notre site internet. Une seule
participation par personne et par semaine est autorisée.

3. Tirage au sort
Un (1) gagnant est tiré au sort chaque semaine parmi les formulaires
complétés. Le gagnant sera contacté par e-mail. Sans réponse sous
72h, un nouveau gagnant sera désigné.

4. Lot
1 lot à gagner chaque semaine. Le lot n’est ni modifiable, ni
échangeable, ni remboursable.

5. Données personnelles
Les données collectées sont utilisées uniquement pour la gestion du
jeu et ne seront pas transmises à des tiers. Conformément au RGPD,
vous pouvez demander leur rectification ou suppression à tout
moment.

6. Responsabilité
DREAM CASTLE ne peut être tenu responsable en cas de
dysfonctionnement du formulaire ou de participation non reçue.

7. Acceptation
La participation au jeu vaut acceptation de ce règlement.
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By participating, you consent to the following terms:

1. Organisation
DREAM CASTLE is hosting a weekly competition from December 3rd to
24th 2025, with no purchase required.

2. Participation
The game is accessible to all adults. To participate, please complete
the form available on our website. Only one entry per individual per
week is permitted.

3. Draw
One (1) winner is randomly selected each week from the completed
entries. The winner will be notified via email. If there is no response
within 72 hours, a new winner will be chosen.

4. Lot
One prize will be awarded each week. The prize is non-transferable,
non-exchangeable, and non-refundable.

5. Personal Information
The data collected is utilized exclusively for game management
purposes and will not be disclosed to third parties. In compliance with
the GDPR, you may request its correction or deletion at any time.

6. Responsibility
DREAM CASTLE disclaims any responsibility for malfunctions of the
form or for participation entries that are not received.

7. Acceptance
Participation in the game signifies acceptance of these rules.
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